



CLICK TO VALIDATE

# شهادة آيبان IBAN Letter



Ref. No 40130538 الرقم التسلسلي  
Date 07/10/2025 - 1447/04/15 التاريخ  
Time 02:48 PM الوقت

## Certificate Details

To من يهمله الأمر إلى  
Mr./Mrs. جمعية البر الخيرية بمركز العالية كفالته إيتام المكرم المكرمة  
ID No. Unified National 7009383584 رقم الهوية الوطنية  
Account Number 991000010006080777440 رقم الحساب  
IBAN Number SA9180000991608010777440 رقم الحساب الدولي - الآيبان

We would like to inform you that you can use your IBAN number in the following services:

- In receiving remittances, dividends, or salaries in your account locally or internationally.
- In uploading IBAN number of your beneficiaries in local or international bank through E-channel of Al Rajhi Bank

This statement was issued to customer upon his/her request without any liability

نود أن نلفت نظركم بأن رقم الحساب الدولي الآيبان يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:

- في حالة استلامكم حوالة ، أو أرباح أسهم ، أو إيداع الراتب من خلال بنوك محلية ودولية يتم تزويد الجهة المنفذة
- في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين لدى البنوك المحلية أو الدولية عن طريق القنوات الإلكترونية.

أعطى العميل هذه الإفادة بناء على طلبه دون أدنى مسؤولية مترتبة على مصرف الراجحي

### Note:

This document is confidential and under the responsibility of the holder

ملاحظة:

هذه الوثيقة سرية ويتحمل حاملها كامل مسؤولية المحافظة عليها.



alrajhi bank business



Alrajhibank.com.sa

920 003 344

